

OBISPADO DE HUELVA Vicaría General

RECOMENDACIONES DE LA DIÓCESIS DE HUELVA PARA PREVENIR EL CONTAGIO POR CORONAVIRUS

Ante la situación que estamos viviendo en relación con el coronavirus, en lo que se refiere a los actos de culto, debemos atenernos ante todo a las indicaciones que den las autoridades civiles.

No obstante, haciendo nuestras las indicaciones de la Secretaría General de la Conferencia Episcopal, establecemos las siguientes recomendaciones:

- 1^a) La distribución de la Sagrada Comunión debe hacerse en la mano.
- 2a) Conviene retirar el agua bendita de las pilas situadas en la entrada de los templos.
- 3ª) En el rito de la paz, basta hacer una sencilla inclinación de cabeza, sin necesidad de estrechar la mano o besar.
- 4ª) En los besapiés y besamanos, también es suficiente hacer una inclinación de cabeza, evitando besar y tocar las sagradas imágenes. Hay que procurar organizar estos actos de devoción en tiempo y forma de manera que se eviten aglomeraciones.
- 5^a) En las concelebraciones, los celebrantes, al comulgar, conviene que lo hagan por intinción (OGMR 243).
- 6°) Los sacerdotes, diáconos y ministros extraordinarios de la comunión deben cuidar la higiene de las manos, lavándolas antes y después.

Pedimos a todos que eleven oraciones y súplicas para que el mundo se vea pronto libre de la amenaza del coronavirus y que incluyan una petición en la oración de los fieles tanto en la misa como en la Liturgia de las Horas.

En Huelva, a 9 de Marzo de 2020.

Fdo. Francisco Echevarría Vicario General